

Programme « Huy mérovingien »

Jedi 28 février. Visite de Huy.

Rendez-vous à 14h près de la Maison Batta, avenue de Batta, 5.

Parcours prévu sur les deux rives de la Meuse afin de localiser les sites fouillés et de prendre connaissance du contexte géographique, passage à la collégiale Notre-Dame et au Musée communal où une salle est consacrée à l'archéologie locale.

Vendredi 1^{er} mars. Workshop.

Adresse : Centre Nobel, rue de la Paix 3 à 4500 Huy

Accueil à partir de 8h30

Sessions et débats seront menés par Laurent Verslype, David Strivay et Alexis Wilkin

8h30 : accueil

8h50 : mot de bienvenue

9h00 - 9h30 : F. Theuws. « Rural Riches » project and the importance of Huy to define it.

9h30 - 10h15 : S. de Bernardy de Sigoyer et C. Péters. Les fouilles archéologiques à Huy et le projet de publication des premières occupations.

10h15 - 10h30 : discussions

10h30 - 11h00 : pause-café

11h - 11h20 : F. Hanut. Occupation romaine de la région hutoise.

11h20 - 11h40 : M. Van Haperen. Made in Huy : Merovingian production from Huy in an inter-regional context.

11h40 - 12h00 : H. Wouters. Les productions verrières de Huy.

12h00 - 12h20 : L. Van Wersch. The Merovingian ceramic production in Huy and its region.

12h20-12h40 : discussions

12h40 - 13h40 : lunch

13h40 - 14h00 : L. Saussus. Copperworking in the Merovingian Meuse Valley: What can we expect from Archaeological and Archaeometric Data?

14h00 - 14h20 : A. Disser et G. Pages. La production et le travail du fer au cours du haut Moyen Âge occidental, approches archéologique et archéométrique.

14h20 - 14h40 : A. Thiébaux. Les pierres à aiguiser médiévales : méthodologie et perspectives.

14h40 - 15h : discussions

15h-15h30 : pause-café

15h30 - 15h50 : Q. Goffette. The animal in everyday life at Huy during the Merovingian period.

15h50 - 16h10 : G. Wymmersch. La christianisation de Huy à travers les sources historiques.

16h10 - 16h25 : discussions

16h25 - 16h45 : A. Dierkens. Conclusions et perspectives.